

Bern. 03. Mai 2021

## Zum Gedenken an Hans Leuch †



Unser Kollege und ehemaliges Zentralvorstandsmitglied Hans Leuch ist am 28. April 2021 verstorben. Mit grosser Betroffenheit hat der Kaderverband des öffentlichen Verkehrs von dieser Nachricht Kenntnis genommen.

Der Kaderverband verliert mit Hans eine sehr engagierte und in breiten Kreisen überaus geschätzte Persönlichkeit.

Seinen Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Hans Leuch wurde am 30. November 1956 geboren. Er arbeitete während 40 Jahren in verschiedenen Funktionen bei der SBB. Er war zuletzt als Leiter Bahnproduktion, Anforderungsmanagement und Nachbearbeitung und Stellvertreter Leiter Betriebszentrale Ost tätig, bis er im Mai letzten Jahres in Pension ging.

Neben dem Engagement für seine berufliche Tätigkeit setzte er sich beim Kaderverband des öffentlichen Verkehrs auch ehrenamtlich im Zentralvorstand als Leiter des Ressorts «Arbeitsgruppe OR / Kaderreglemente» ein. Hans wurde an der Delegiertenversammlung vom 26. März 2014 gewählt und war bis zu seinem Rücktritt vom 29. Mai 2020 im Zentralvorstand. Dank seinen langjährigen Berufskennntnissen und seinem grossen Netzwerk konnte er viel einbringen und manches Dossier zur Lösung führen. Wir lernten ihn als soliden, kritischen und lösungsorientierten Kollegen kennen und schätzen, mit dem wir nach Feierabend auch gerne noch ein Glas tranken.

Der Zentralvorstand des KVöV spricht den Hinterbliebenen ihr tief empfundenes Beileid aus. Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

### Kaderverband des öffentlichen Verkehrs

Der Zentralvorstand